



JEUX OLYMPIQUES **«Les Suisses aux Jeux olympiques»**

Saviez-vous que la Suisse a récolté 328 médailles en 120 ans d'histoire olympique? Alain Meury, journaliste sportif pour la presse écrite et à la RTS, désormais à la retraite, propose dans un ouvrage de plus de 400 pages

de compiler toutes les médailles récoltées par nos athlètes lors des Jeux olympiques d'hiver et d'été depuis 1896. Au-delà des chiffres, «Les Suisses aux Jeux olympiques» permet surtout de se souvenir de nombre d'histoires autour de ces podiums. «Il s'agit d'un hommage rendu, logiquement et pour la première fois, à toutes celles et tous ceux qui ont défendu nos couleurs,

relève Alain Meury. Tous n'ont pas la même notoriété et certains sont même tombés dans l'oubli, ne laissant pratiquement aucune trace. Pour autant, leurs exploits sont rappelés et détaillés, lorsque cela est possible.» **CS**

«Les Suisses aux Jeux olympiques» est disponible dans les librairies et aux Editions Slatkine.

